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Réunion du 19 aout 2024  
 
Membres présents :  
Présidente : Mme Pierrette BARROT.  
Membres présents :  
Mme Isabelle RADJAI, MM. Jérôme BOUQUET, J. Luc BOLLATI, Bernard CHATEAUGIRON, 
Fabrice EREAU, Miguel ELVIRA RUIZ, Mario PAGNOUX Christian VALDEC,  
  

1) Approbation du Procès-verbal, 

Madame la présidente soumet à l’approbation des membres du bureau directeur le procès-verbal 
n° 1 du 6 aout 2024 
Le bureau directeur approuve favorablement les procès-verbaux. 

2) Situation financière 

M. CHATEAUGIRON Bernard, trésorier général, présente la situation des finances en cours : 

a) Compte épargne : 81716 € 
b) Compte courant : 12080 € 

Il est toutefois à remarquer que le district est dans l’attente : 

a) De la réception du paiement des relevés des clubs (3ème et dernier tiers 2023-2024) pour 
une montant de 18000€. 

b) De l’attente du versement, par la LFNA, de la 3ème fraction des subventions au titre des 
contrat d’objectifs et de l’arbitrage estimé à 35000€.  

c) En vue de la préparation des différents bilans comptables et financiers, d’ores et déjà, les 
rendez-vous avec le cabinet comptable sont positionnés les 16 et 19 septembre 2024. 

Mme RADJAI Isabelle intervient pour faire un bilan des différentes subventions versées au 
district au titre de l’ANS, FDVA1 et de la DRAJES.  
Elle informe l’assemblée de la rencontre avec M. ROBERT Matthieu - Responsable du service 
Engagement citoyen, social et solidaire auprès de la FFF-LFA à la suite de la mise en place de 
la commission fédérale de l’engagement au sein de laquelle elle est membre. 

 

3) Validation échéancier des relevés financiers des clubs. 

M. le trésorier général présente l’échéancier des versements des relevés financiers des clubs 
pour la saison 2024-2025. 
Les membres du bureau valide l’échéancier des relevés financiers des clubs 

4) Validation entente senior. 

M. le secrétaire général présente à la validation des membres présents la liste des ententes 
sportives au titre de la saison 2024-2025 celle ci  
Les membres du bureau valide cette liste 
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5) Point de situation sur le dossier E.S Tonnacquoise-Lussantaise 

Mme la présidente, expose les suites du dossier concernant l’ESTL. Le club poursuit le processus 
juridique de ce dossier en le portant devant la juridiction du CNOSF. 
  

6) Informations Questions diverses. 

Mme la présidente informe de sa participation à 2 séminaires de l’ANPDF ; les 13,14,15 
septembre à Beaune pour le congrès annuel et la réunion annuelle du secteur 5 (districts LFNA 
et OCCITANIE) les 5 et 6 octobre à Cognac. 
M. ELVIRA RUIZ Miguel, Évoque la problématique de la gestion du compteur d’eau et de sa 
maintenance. Les concertations avec le CDOS sont engagées pour définir les modalités 
fonctionnelles de ce sujet. 
M. VALDEC Christian fait un retour sur le déroulement des stages de vacances qui ont lieu à 
Gémozac et Châtelaillon. Tous les joueurs et joueuses ont apprécié ce moment sportif pour 
améliorer pour leurs qualités techniques et humaines. A poursuivre  
M. BOUQUET Jérôme soulève toujours les difficultés de gestion dûes aux logiciel toujours 
instables. 
M. EREAU Fabrice informe que les calendriers et les poules sont en cours de finalisation. 
Concernant la catégorie U19 à ce jour 18 engagements sont pré-positionnés. 
 
Fin de la réunion à 21h00 
 

Pierrette BARROT      Jean-Luc BOLLATI 

Présidente       Secrétaire de séance 
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